
受検生の皆さんへ 

  

３年後の大きな成長を期待しています 

 

 学力入試（学力検査に基づく選抜）の合格発表が行われました。今回の入試で

も、推薦入試（推薦に基づく選抜）と同様に、多くの受検生が本校に出願をして

くださいました。しかし、応募者が多くとも、本校の入学者の定員が増えること

はありません。都立高校では、定められた定員以上の合格者を出すことはできま

せん。受検生の皆さんの願書提出時の緊張した様子や、学力検査当日の真剣な姿

を思い出すと、不合格者を出さなければならないことは、非常に残念なことです。 

見事に合格となった皆さんは、残念ながら希望がかなわなかった友人たちのこ

とを忘れずに、広尾高校で、学習はもちろん部活動や学校行事などに、３年間し

っかりと取り組んでください。また、広尾高校にご縁のなかった皆さんも、４月

からは他校で、充実した高校生活を送ることを願っています。 

今回の入試で、本校に出願をしてくださったすべての皆さんが、今後さらに大

きく成長し、３年後には希望の進路が実現することを期待しています。 
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